


 · Denotes celebration communities / Indique les communautés de célébration

This map shows the general path of the Olympic Torch Relay Route and notes the communities and places of interest where torchbearers will 
carry the Olympic Flame. The flame will be transported by car, ferry or plane between the communities. The Olympic Torch Relay Route will 
be updated and further details including street level routes and timings will be added closer to the Olympic Flame’s arrival in each community. 
La présente carte illustre le parcours général du relais de la flamme olympique et met en relief les communautés et les points d’intérêt 
où les porteurs de flambeau porteront la flamme olympique. La flamme sera transportée par voiture, par traversier ou par avion entre les 
communautés. Le parcours du relais de la flamme olympique pourrait être mis à jour et des détails supplémentaires, notamment le parcours 
rue par rue et les horaires, seront ajoutés à l’approche de la date d’arrivée de la flamme olympique dans chacune des communautés.

DAY 5 / JOUR 5
03/11/2009
Campbell River, BC – 
Whitehorse, YT
Sandspit, BC
Skidegate, BC
 · Queen Charlotte, BC
 · Whitehorse, YT
Kwanlin Dun, YT
Taku River Tlingit, BC
Atlin, BC

DAY 6 / JOUR 6
04/11/2009
Whitehorse, YT – Inuvik, NT
 · Dawson City, YT
 · Old Crow, YT
 · Inuvik, NT

YuKOn  •  THE VANCOUVER 2010 OLYMPIC TORCH RELAY ROUTE  
YuKOn  •  PARCOURs dU RELAIs dE LA fLAMME OLYMPIqUE dE VANCOUVER 2010


